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Fujifilm comercializará en 2018 medicamentos contra enfermedades 

degenerativas 

 

 

 

 

 

 

 

 

El director general de Fujifilm Iberia, Antonio Alcalá, ha explicado que la empresa, tradicionalmente asociada a la fotografía, está 

trabajando en la elaboración de medicamentos para enfermedades degenerativas como el cáncer y el alzhéimer, y que en 2018 

prevé empezar a comercializarlos, después de superar la actual fase clínica.  

 

En rueda de prensa acompañado del presidente de Fujifilm Europa, Takaaki Kurose, Alcalá ha destacado que la experiencia de 

Fujifilm con las tecnologías de diagnóstico como las radiografías y las endoscopias le han permitido reenfocar su modelo de negocio 

después de que el sector de la fotografía se hundiera a partir del año 2000 con el auge de las cámaras digitales. 

 

Concretamente, el sector de salud de la compañía supone el 16 por ciento de su facturación, una cifra que superará el 30 por 

ciento en los próximos años, según ha anunciado el director general. Este sector ha recibido una inversión de más de 5.000 millones 

de euros a nivel mundial entre 2000 y 2014, que también ha servido para adquirir algunas compañías, y entre 2015 y 2017 está 

previsto que reciba 3.700 más. 

 

Enlace a Web 

 

redaccionmedica.com 

La innovación y la internacionalización impulsan la recuperación 
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Un 52% de las empresas de la industria farmacéutica y tecnología sanitaria apuestan, ante la paulatina recuperación del sector, 

por el desarrollo e innovación de productos como su estrategia prioritaria, un 50% invertirá en su negocio principal, y un 43% 

aumentará su presencia internacional. 

Así lo pone de manifiesto el Barómetro 2015 de la industria de medicamentos y tecnología sanitaria elaborado por KPMG, que se 

ha realizado a partir de las respuestas de 90 directivos de empresas de productos farmacéuticos y de tecnologías sanitarias 

recogidas entre marzo y abril de 2015. 

El informe, que se ha presentado este martes en el marco del XXII Encuentro del Sector Sanitario en la escuela de negocios Iese de 

Barcelona, apunta a que un 63% de los encuestados vio aumentar la rentabilidad de sus negocios el año pasado, y de ellos un 40% 

afirma que lo hizo más de un 5%... Enlace a Web 

 

 

 para aquellos que no han visto crecer la rentabilidad de sus empresas, ya que un 61% lo hará entre 

este año y 2016, si bien un 18% lo retrasa a 2017 y un 21% a 2018. 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-27/industria-farmaceutica/fujifilm-comercializara-en-2018-medicamentos-contra-enfermedades-degenerativas/pagina.aspx?idart=945191
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
http://eleconomista.es/espana/noticias/7102300/10/15/La-innnovacion-y-la-internacionalizacion-impulsan-la-recuperacion-farmaceutica-en-2015.html
http://eleconomista.es/espana/noticias/7102300/10/15/La-innnovacion-y-la-internacionalizacion-impulsan-la-recuperacion-farmaceutica-en-2015.html
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-27/industria-farmaceutica/fujifilm-comercializara-en-2018-medicamentos-contra-enfermedades-degenerativas/pagina.aspx?idart=945191


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Castrodeza, número dos de Sanidad ‘in pectore’ 

 

 

 

 

 

 

 

Las elecciones generales van a traer cambios sustanciales al Ministerio de Sanidad. Los comicios y la precampaña y la campaña 

electoral, así como su nueva función como presidente del Partido Popular vasco, van a obligar a Alfonso Alonso a alejarse de sus 

obligaciones como ministro, aunque se mantenga en el cargo. Estas responsabilidades deberían recaer sobre Rubén Moreno, pero, 

como ya ha adelantado Redacción Médica, todo indica que dejará la Secretaría General de Sanidad para formar parte de las 

listas electorales del PP en su provincia. Ante esta situación, tanto fuentes del sector como del propio ministerio aseguran que será 

José Javier Castrodeza, director general de Salud Pública. quién asuma el cargo de Moreno y el control de la sanidad española. 

Se trata de sospechas que cada vez tienden más a ser certezas. Según dichas fuentes, se trata del perfil más adecuado dado que 

está avalado por su dilatada trayectoria profesional en la administración regional y central. Asimismo, indican que tiene la 

“ambición política” para seguir evolucionando, aunque solo vaya a ocupar el cargo de forma interina hasta que se conforme el 

nuevo gobierno. 

Enlace a Web 

La industria 'farma' insiste en la dificultad de innovar en un sector hiper 

regulado 

 

 

 

 

 

 

Llegar al mercado en un entorno hiper regulado es una de las principales barreras detectadas por la industria farmacéutica. Así lo 

puso de manifiesto Carmen Eibe, directora de Coordinación de Proyectos de Zeltia, durante su ponencia en la jornada Innovación, 

TIC y sostenibilidad de la Sanidad, organizada por el Foro de Empresas Innovadoras y el Centro Para el Desarrollo Tecnológico 

Industrial (CDTI) y con la colaboración de la compañía MSD. Aquí, Eibe apuntó las dificultades a las que se enfrenta la industria a la 

hora de lanzar un nuevo fármaco al mercado: "tenemos una serie de problemas y uno de ellos es llegar al mercado; es una carrera 

de fondo en la que competimos mucho y es muy difícil alcanzar la meta". En este sentido, Eibe explicó que son muy pocas las 

moléculas que se aprueban al año y, además, muy pocas consiguen tener el retorno suficiente. Además, advirtió de la dificultad de 

ser innovador en un sector hiper regulado, "que obliga a cumplir forzosamente una serie de etapas". Unas etapas que, dijo, cada 

vez son más numerosas, sobre todo, con el aumento del desarrollo de la medicina personalizada.  

 

Por todo ello, la directora de Coordinación de Proyectos de Zeltia, insistió en la necesidad de aumentar la colaboración entre 

agentes del sector para poder avanzar en investigación y poder aportar innovaciones que ayuden al paciente. Pero la 

colaboración no es una tarea fácil, dijo, pues son muchas las barreras que se tienen que derribar. Así, preguntó cómo se puede 

compartir la propiedad intelectual y, si se alcanza el objetivo fijado, dijo, hay que establecer "como se reparten los trozos de una 

tarta de la que no se conoce cuál es el valor".  

 

Enlace a Web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.redaccionmedica.com/noticia/castrodeza-numero-dos-de-sanidad-in-pctore-89176?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-16/industria-farmaceutica/la-industria-farma-insiste-en-la-dificultad-de-innovar-en-un-sector-hiper-regulado/pagina.aspx?idart=942127
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2015-10-16/industria-farmaceutica/la-industria-farma-insiste-en-la-dificultad-de-innovar-en-un-sector-hiper-regulado/pagina.aspx?idart=942127
http://www.redaccionmedica.com/noticia/castrodeza-numero-dos-de-sanidad-in-pctore-89176?utm_campaign=shareaholic&utm_medium=linkedin&utm_source=socialnetwork


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las listas de espera son siempre un asunto complejo 

dentro de la gestión sanitaria. Para mejorar los datos de 

la Comunidad de Madrid, su consejero ha ofrecido a los 

hospitales nuevos contratos de gestión que incluyen, no 

solo a realizar intervenciones quirúrgicas por las tardes, 

sino una gestión integral. Estos contratos dotarán a los 

centros de mayor autonomía, ya que permitirá la 

derivación a otros centros públicos. En la actualidad 

funcionan ya el 62 por ciento de los quirófanos de los 

hospitales madrileños y, para noviembre, la cifra subirá 

hasta el 80 por ciento.  

Fernando Leal da Costa es el nuevo 

ministro de Sanidad 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. Así se amañan los concursos públicos en Cataluña, algo imposible según Mas 

2. Teresa Romero hoy: así vive la superviviente del ébola un año después 

3. 10 cambios tecnológicos para revolucionar la Industria Farmacéutica 

4.  Uno de cada 100 bebés nace con una enfermedad genética de por vida 

  

5.  El CEO de 30 años que revolucionó la industria farmacéutica 
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Para saber más… 

PUBLICIDAD 

PUBLICIDAD 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.nexus.es/es/
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.actelion.es/es/index.page
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Licenciado en 

Medicina y 

Cirugía por la 

Universidad de 

Barcelona. Doctor 

en Medicina por 

la Universidad de 

Barcelona. 

 

Como experto…¿Contempla un futuro en 

el que el sida deje de ser una 

enfermedad crónica y se pueda curar? 

En una persona que está infectada será 

muy difícil llegar a erradicar el virus, 

aunque se está investigando. Pero… ¿a 

una persona que está infectada 

podremos llegar a controlarla sin 

necesidad de tratamiento antirretroviral? 

Pues ese es el objetivo de las vacunas 

terapéuticas… Quizá sí o quizá no, pero 

hay datos que permiten tener cierto 

grado de optimismo. 

¿Y un futuro en el que se llegue a 

erradicar el virus de inmunodeficiencia 

humana (VIH) y por tanto la epidemia? 

Si hacemos funcionar las estrategias de 

prevención que ahora tenemos 

podemos avanzar hacia minimizar la 

epidemia o reducirla, pero será un 

proceso muy lento. Si en este proceso no 

se introduce una vacuna preventiva, 

con las estrategias de prevención que 

tenemos actualmente, en los próximos 

30-40 años seguiremos teniendo mucho 

sida en el mundo. 

¿Está cerca ya la vacuna preventiva? 

¿Cómo van las investigaciones? 

Está más atrasada que las vacunas 

terapéuticas. Se han ensayado 5 o 6 

estrategias, como mínimo, de vacunas 

preventivas y solo una (cuyos resultados 

se publicaron en 2009) funcionaba de 

manera parcial, con un eficacia del 30% 

y eso es más un problema que una 

solución porque no sabes qué hacer con 

ella. La conclusión fue que, 

conceptualmente, una vacuna 

preventiva puede ser posible pero hay 

que perfeccionar mucho los hipotéticos 

candidatos porque hay que ir más allá 

del 30%. Es una prioridad en 

investigación, se le están dedicando 

muchos recursos. 

 

 ¿Hasta qué punto son efectivas 
las actuales estrategias de 
prevención? 

Es cierto que ahora disponemos de 

muchas estrategias preventivas 

frente al VIH y el hecho de no tener 

¿Hasta qué punto son efectivas las actuales 

estrategias de prevención? 

Es cierto que ahora disponemos de muchas 

estrategias preventivas frente al VIH y el 

hecho de no tener una vacuna preventiva 

no quiere decir que no se pueda hacer 

nada contra su propagación. En los últimos 

2 o 3 años, a nivel mundial, sigue habiendo 

muchas infecciones pero el porcentaje de 

nuevas infecciones cada año están 

descendiendo un 10-15% y eso quiere decir 

que se aplican las estrategias preventivas y 

que funcionan de manera parcial. 

Una de estas estrategias es el diagnóstico 

precoz. 

Si, una de las estrategias que más están 

funcionando es el diagnóstico del mayor 

número de personas posible y tratarlo lo 

antes posible . Una persona ya infectada 

que recibe tratamiento antirretroviral es 

muy difícil que transmita el virus. 

Cuantas más personas diagnostiquemos y 

antes tratemos, menor probabilidad habrá 

de que transmitan el virus. Y esto, 

combinado con la utilización del 

preservativo, poco a poco va dando 

resultado. 

Precisamente un porcentaje importante no 

sabe que está infectado… 

Datos de toda Europa y de España 

confirman que 1 de cada 3 personas 

infectadas no sabe que lo está. Esto supone 

que a esa persona que no lo sabe se le 

diagnosticará más tarde, por lo que tendrá 

más problemas, y durante este periodo 

puede transmitir la infección a otras 

personas. 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

Qué estrategia hay que seguir para 

diagnosticar a estas personas que no lo 

saben es un tema de debate. Hay que 

Dr. José María Gatell Artigas 

 

  
  

http://www.efesalud.com/noticias/los-cientificos-creen-que-la-vacuna-del-sida-no-llegara-antes-de-cinco-anos/
http://www.efesalud.com/noticias/los-cientificos-creen-que-la-vacuna-del-sida-no-llegara-antes-de-cinco-anos/
http://www.efesalud.com/noticias/los-cientificos-creen-que-la-vacuna-del-sida-no-llegara-antes-de-cinco-anos/
http://www.efesalud.com/noticias/los-expertos-piden-universalizar-el-test-vih-para-una-deteccion-precoz-del-sida/
http://www.efesalud.com/noticias/los-expertos-piden-universalizar-el-test-vih-para-una-deteccion-precoz-del-sida/
http://www.efesalud.com/noticias/los-expertos-piden-universalizar-el-test-vih-para-una-deteccion-precoz-del-sida/
http://www.efesalud.com/noticias/gatell-sin-vacuna-preventiva-dentro-de-30-anos-habra-todavia-mucho-sida/
http://www.efesalud.com/noticias/gatell-sin-vacuna-preventiva-dentro-de-30-anos-habra-todavia-mucho-sida/
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Los ensayos en fases tempranas suponen casi el 50% de la investigación clínica de la industria en España 

El negocio de Roche crece un 2,2% entre enero y septiembre 

 
Las CC.AA. reclaman más transparencia y participación 

¿Ciegos por un producto oftalmológico en mal estado? 

DrugFacts: Los medicamentos con y sin prescripción médica 
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El 72% de los españoles toma 

medicamentos sin consultar a su médico 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

El 72% de los españoles toma medicamentos sin consultar con un médico cuando le duele la cabeza, casi la mitad cuando le duele el 

estómago y hasta uno de cada tres cuando tiene fiebre o dolor de espalda, según los resultados de una encuesta de la Sociedad 

Española de Medicina Familiar y Comunitaria (SemFYC). 

El trabajo, presentado con motivo de la III Semana del Autocuidado que se celebra del 26 al 30 de octubre, se basó en un total de 1.016 

encuestas a pacientes que habían pasado por un centro de salud en los últimos meses. 

De este modo, vieron que la dolencia más habitual de los españoles es el dolor de cabeza, ya que hasta un 67,9% lo había sufrido en los 

últimos tres meses, seguido del dolor de espalda o lumbago (64,7%), dolor o acidez de estómago (52,1%), diarrea (37,1%) o fiebre (18,7%). 

Enlace a Web 

 

 

Y en todos los casos, la medida más recurrente de los afectados es tomarse una pastilla sin necesidad de 

consultar con su médico. "La gente está tomando muchísima medicación sin que nadie se la haya 

prescrito para patologías muy frecuentes, lo resuelven muy frecuentemente tomando pastillas sin 

consultar", ha aseverado Elena Muñoz, coordinadora de esta iniciativa de SemFYC. 

 

+Noticias del Sector Sanitario 
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 “Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel, 23, 28010 Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
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